

Fuentes de ingreso

Nuestra empresa no cobra a los clientes por nuestros servicios. Es decir, los jóvenes no deberán gastar dinero para contratarnos. En cambio, cobraremos nuestros honorarios a las empresas, como gastos de gestión, los cuales serán dinámicos, y variarán en función de la antelación con la que se nos contacte, la complejidad del trabajo, la dificultad al encontrar un trabajador adecuado... Este pago será único, ya que se realizará al acabar la actividad laboral, pero las personas pueden recurrir a nuestros servicios cuantas veces quieran, pero recordando que cada servicio requiere de su pago correspondiente. Además, debido a nuestra edad y otra serie de requisitos que cumplimos, podemos optar a una serie de subvenciones tanto del gobierno vasco como del ayuntamiento de Basauri. Estas serán muy útiles para cubrir los gastos iniciales mientras que el negocio toma forma.